

## En Escuela de 18 de Septiembre

# Alumnos reutilizan tapitas para proyectos educativos

Durante los meses de marzo y abril, la comunidad educativa de la Escuela 18 de Septiembre desarrolló una iniciativa de recolección de tapitas de botellas, lo que tuvo como objetivo concientizar a los estudiantes sobre la importancia del cuidado medioambiental.

En tanto, durante mayo, los estudiantes de 8° año básico A y B se dedicaron a la confección de murales utilizando estos artículos.

Los proyectos se desarrollaron en la asignatura de Tecnología, que permitió a los alumnos desarrollar sus habilidades creativas y de reutilización.

Paralelamente, los alumnos del 3° año básico B, confeccionaron en la asignatura de Ciencias Naturales, maquetas que les permiten comprender de mejor manera los elementos que componen el Sistema Solar en la unidad.

El establecimiento también destaca la labor del profesor Nicolás Hernández, quien organizó una actividad práctica donde los estudiantes debían construir un telescopio casero a partir de materiales reciclados. Esta actividad les permitió aprender sobre el funcionamiento de estos instrumentos y aplicar sus conocimientos sobre el Sistema Solar.

